
Protokoll:  
 
Rm Pilger (SPD) spricht sich für die Vorlage aus. Er bittet um die Prüfung, ob nicht zwei 
Projekte an diesem Standort verwirklicht werden könnten (Kindertagesstätte und 
Schulsporthalle). 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig sagt zu, dass die Verwaltung prüfen 
werde, ob es topografisch möglich ist, auf dem fraglichen Gelände beides zu realisieren. 
 
Rm Baum (FBG) schließt sich dem an.  
 
Rm Biewer (CDU) spricht sich für die Vorlage aus. 
 
Rm Sauer (CDU) kritisiert, dass der Schulträgerausschuss nicht über die Vorlage informiert 
worden sei.  
 
Beigeordneter Knopp erklärt, dass dies aufgrund des dringenden Handlungsbedarfs nicht mehr 
möglich gewesen sei.  
 
 
 
 
 
 
 
 


